## Entschließung

## des Nationalrates vom 5. Juli 2012

betreffend strukturierten Dialog zwischen Polizei und den verschiedenen Gesellschaftsgruppen im Zuge des Programms "Polizei Macht Menschenrechte"

Die Bundesministerin für Inneres wird aufgefordert, die bisherigen funktionierenden Dialog- und Kommunikationskanäle zwischen der Sicherheitsexekutive und den verschiedenen Gruppen der Gesellschaft weiterzuentwickeln, neu aufzusetzen und in strukturierter Form zu forcieren – vor dem Hintergrund einer Professionalisierung der Bürger-Polizei-Kommunikation, mit dem Ziel das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung weiter zu erhöhen und zu festigen und das Vertrauen in die Polizei zu stärken.